



Chers camarades,

Nous sommes atterrés par le suicide de Luc.

*Il vivait pleinement et fidèlement ses engagements ; et même si nous n'étions pas toujours d'accord, nous combattions ensemble les mêmes adversaires et, le plus souvent, pour les mêmes causes.
Nous en conserverons le souvenir.*

Aujourd'hui, nos pensées vont vers vous, ses compagnons de lutte et bien sûr vers Tassadit, ses enfants et ses proches.

*A tous, nous adressons notre fraternel soutien et notre totale solidarité.
Fraternellement,*

*Pour SUD Travail Affaires sociales
Le bureau national*

Paris, le 5 mai 2011